

Umsiedlungsstandort Manheim-neu ist grün

- Einweihung der modernen Grillhütte in Manheim-neu
- August 2015: Umfassende Fertigstellung aller Grünflächen

Köln, 28. August 2015

Möglichst viel Grün, und das so früh wie möglich: Darauf legten die späteren Bewohner schon bei den ersten Planungen für Manheim-neu großen Wert – und die Kolpingstadt Kerpen und RWE Power haben dem Rechnung getragen. Während die Umsiedlung noch läuft, sind die Grünflächen schon fertig. Aus diesem Anlass wird am heutigen Freitag eine neue, moderne Grillhütte eingeweiht. Die Manheimer Bürgerinnen und Bürger sind herzlich zu einem Bauherrenfest eingeladen, veranstaltet durch die Kolpingstadt Kerpen sowie die RWE Power.

Von Beginn der Umsiedlung im Jahr 2012 an wurden erste Grünmaßnahmen umgesetzt: zum Beispiel ein Grünzug mit Fußweg am Ortsrand, aus dem der Rodelhügel herausragt, und der erste von drei Spielplätzen. Dazu sind jedes Jahr weitere Flächen gekommen, wie eine Obstwiese und weiteres Grün am Ortsrand. Zum Abschluss wurde dieses Jahr der innere Grünzug angelegt. Er durchzieht den neuen Ort von Süden nach Norden und wirkt als verbindendes Element. Darüber hinaus wurden weitere Orte der Begegnung geschaffen. Schon bald soll auf den übrigen zwei Spielplätzen mit Spielgeräten für alle Altersklassen, dem Jugendunterstand und der modernen Grillhütte reges Treiben herrschen.



„Nach der Fertigstellung des Friedhofes, der Trauerhalle und der in diesem Jahr noch bezugsfertig werdenden Kindertagesstätte freue ich mich, dass wir mit der Grillhütte einen weiteren wichtigen Bestandteil für einen lebendigen und lebenswerten Wohnort an die Manheimerinnen und Manheimer übergeben können. Diese stetigen Fortschritte sind wichtig für eine hohe Lebensqualität“, betonte Bürgermeisterin Marlies Sieburg

„Die Umsiedlung ist auf einem guten Weg, die Entwicklung des neuen Ortes geht positiv voran und wir freuen uns über die hohe Beteiligung und die konstruktiven Gespräche im Rahmen unseres Bauherrenfestes“, betonte Erik Schöddert, RWE Power. Besonders erfreulich ist, dass für die Planung und Ausführung der Garten- und Landschaftsbauarbeiten Unternehmen aus der Region zum Zuge kamen. „Als Partner der Region ist es uns wichtig, dass Auftragsvergaben, da wo es sinnvoll und möglich ist, an Firmen aus der Umgebung gehen“, betonte Schöddert.

Bei einer Gesamtfläche des Ortes Manheim-neu von rund 72 Hektar ist der Anteil des Grüns mit knapp einem Drittel (21 Hektar) erheblich höher als in anderen neu erschlossenen Ortsteilen. Auch dies ist ein Beitrag der Kolpingstadt Kerpen und der RWE Power zu einem ansprechenden und lebenswerten Umfeld am neuen Ort. Der Erfolg der Anstrengungen zeigt sich im planmäßigen Fortschritt der Umsiedlung. Zurzeit sind 80 Prozent der Erwerbsverträge zwischen RWE Power und Haus- und Grundbesitzern unter Dach und Fach. Bereits 600 Menschen sind aus dem alten Ort nach Manheim-neu umgezogen.

Daten und Fakten

Start Umsiedlung Manheim: 01. April 2012

Manheim-neu:

Baugrundstücke	470
Einwohner:	587
im Bau oder Planung befindliche Anwesen	280
Größe des Ortes:	rd. 71,5 ha
davon Grünflächen:	rd. 21 ha

VORWEG GEHEN

Seite 3

Manheim:

Bergbauliche Inanspruchnahme:	vorauss. 2022
Umzusiedelnde Anwesen:	ca. 560
Anzahl Einwohner:	ca. 1.620

Für Rückfragen: Guido Steffen
Pressestelle RWE Power AG
T 0201/12-22544

Erhard Nitz
Presse Kolpingstadt Kerpen
T 02237/58-382